



# 九小だより

学校教育目標 ☆よく考える子 ☆思いやりがある子 ☆元気な子

学校だより No. 1  
令和6年4月8日  
東久留米市立第九小学校  
校長 山本 真美枝

## 御入学、御進級おめでとうございます

校長 山本 真美枝

今年の桜は、例年にないほど開花が早いと言われていましたが、子供たちの入学・進級を待っていてくれたかのように校庭を彩ってくれています。保護者の皆様におかれましては、お子様の御入学、御進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

令和6年度、73名のかわいい1年生を迎え、521名の児童と54名の教職員での出発です。

現代は予測不能で不確実性の高い「VUCA」の時代だと言われて久しいところです。だからこそ今を生きる子供たちには、夢や希望をもってたくましく生きる力を身に付けてほしいと願っております。「人は情けの下で立つ」ということわざがあります。「人間関係や社会全体が、人々の互いへの思いやりややさしさによって成り立っている。」「自分一人の力だけでなく、周りの人の優しさや助けがあってこそ、人は強くなれる。」という意味があるそうです。このような普遍的なことが学べるのも学校という社会だからこそこのことです。日々を大切に、子供たちが学習のみならず生きる力につながる多くのことを学べる学校であることを目指してまいります。

本校では子供たちの指導にあたって下記の教育目標を定め、すべての教育活動においてその目標達成に向けて取り組みます。

○よく考える子 ○思いやりがある子 ○元気な子

そのために、以下のようなビジョンをもって取り組んでまいります。

**目指す児童像**「あいさつができ、ありがとうと言える子供」「夢や希望をもち、主体的に学ぶ子供」

**目指す学校像**「子供にとって楽しい学校」「地域に学び、愛される学校」

**目指す教師像**「子供を大切にする教師」「希望を語り、学び続ける教師」  
「組織として力を合わせる教師」

**一人一人がレギュラー選手！ チーム九小！！**

また、今年度から、第九小学校は、学力の向上に向けて「東京都が取り組む高学年教科担任制」を導入致します。詳しくは、4月の保護者会にて御説明させていただきます。

令和6年度も、第九小学校の教職員一同一丸となって、誠心誠意、子供たちの健やかな成長のために全力で取り組んでまいります。保護者・地域の皆様には、様々な面で御協力をいただくことがあります。本校の教育活動への御理解と御協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

